

Il y a souvent des gens qui un peu inquiets quand il y a de nouveauté. Donc on les rassure."

Reste que Féliciné compte "mettre sa patte", selon la dirigeante.

francophone en Beaujolais pour accueillir des séances. La société veut aussi proposer son propre

créée par d'anciens membres d'Idéal Cinéma pour animer des animations et participer à la programmation Art et essai.

du printemps au lycée Aiguerande



BELLEVILLE-EN-BEAUJOLAIS

se Fête du printemps s'est au lycée Aiguerande vendredi pour les 1 600 élèves de l'établissement, près de 1 300 étaient cet après-midi, vêtus de beaux déguisements. Par les élèves et pour les depuis dix ans, devenue inoubliable pour les lycéens belle-Fête du printemps 2023 a été un succès. La mairie de Belleville et le conseil de vie ont investi dans la préparation de ce projet, sous l'œil bienveillant de Mme Athiel (CPE du lycée), d'une grande aide. Comme, concours de déguisement et scène ouverte, pour valoriser les talents des élèves et des an-

ciens élèves. Le service social, ainsi que le service jeunesse et la maison des ados, étaient présents lors de l'événement pour proposer des jeux et animations, mais également afin de créer un moment de rencontre et d'échange avec les jeunes du lycée. La mairie de Belleville a également participé en prêtant une scène. Ainsi, les élèves ont pu exprimer leurs virtuosités dans les meilleures conditions possibles. M. Heinz, nouveau proviseur du lycée, qui vivait sa première Fête du printemps, fut ravi de la convivialité et de l'enthousiasme que procure cet événement, aussi bien pour les adolescents, que pour le personnel d'éducation.

■ **Alexandrine Belhadj**
Correspondante locale de presse

Les travaux de réhabilitation du centre social vont débiter

BELLEVILLE-EN-BEAUJOLAIS C'est sans doute le plus important chantier du mandat actuel pour la ville.

Le projet possède une enveloppe de 2,4 M€ et vise une augmentation de la capacité d'accueil pour accueillir 20 personnes de plus sur 150 m². Après les opérations de désamiantage qui ont duré plus de six mois, le chantier de reconstruction peut démarrer. Lors de la première réunion de chantier, mercredi 5 avril, Didier Jaffre, premier adjoint en charge des bâtiments, s'est exprimé sur son évolution : "Nous sommes entrés dans la phase concrète et c'est le moment de se consacrer à l'ouverture du chantier de rénovation. On commence par la démolition de certains bâtiments qui va durer environ un mois. La restructuration suivra pour une durée estimée à un an, dans des normes qui feront des lieux le premier bâtiment entièrement neutre de la commune".

Des entreprises locales

L'architecte Charlay Faure du cabinet lyonnais Tabula Rasa, avec lequel d'autres réalisations ont été faites sur la commune, assure que des entreprises locales dans un rayon de 50 km ont été sélectionnées pour ce



Élus et responsables du chantier lors de la première réunion.

chantier. "Il est à noter que toutes les entreprises qui nous ont fait une offre de services ont été retenues. Pour l'ossature bois et l'extension de 150 m², nous travaillerons avec des matériaux biosourcés et locaux, en collaboration avec Fibois 69. Il en va de même en ce qui concerne la laine de bois pour la

façade, et la toiture qui sera équipée de panneaux photovoltaïques". On l'aura compris, le futur centre social prendra un nouveau visage pour une meilleure fonctionnalité et sera à énergie positive.

■ **Jacques Brunand**
Correspondant local de presse